



La Comisión de Seguimiento mantuvo en la Delegación de la Junta una reunión para distribuir las nuevas aportaciones

## Aumentan los fondos que el Plan de Zonas Rurales Deprimidas destina a la provincia

**El Correo.** Presidida por el delegado de la Junta de Cuenca, José Manuel Martínez Cenzano, se reunió la Comisión de Seguimiento del Plan Especial de Empleo para Zonas Rurales Deprimidas con el objetivo de aprobar una propuesta de distribución de una partida cercana a los nueve millones de pesetas procedente del Instituto Nacional de Empleo.

En las dos comisiones celebradas en julio pasado se fijaron los criterios aplicados para realizar esta propuesta de asignación de subvenciones, así como el criterio formulado por el Consejo Comarcal de Belmonte del INEM de conceder tres o más trabajadores al Ayuntamiento de Santa María de los Llanos. Así, todos los ayuntamientos incluidos tendrán al menos tres trabajadores asignados.

En este momento existe



un sobrante de 262.484 pesetas, por lo que la comisión decidió ofrecerlas al ayuntamiento que estuviera en condiciones de sumar una cantidad adicional de 172.516 pesetas para contar con un

trabajador más, lo que permitiría la ejecución total del crédito.

La relación de ayuntamientos beneficiados y las cantidades asignadas quedan como sigue:

Los ayuntamientos de Casasimarro, Mota del Cuervo, Quintanar del Rey y Santa María de los Llanos recibirán 1.305.000 pesetas cada uno. Y 1.740.000 para cada de los ayuntamientos de Las Pedro-

ñeras y San Clemente.

La reunión tuvo lugar en la Delegación de la Junta y contó con la presencia del subdelegado del Gobierno, Luis Casero, en su calidad de vicepresidente. Como vocales, por parte de la Junta de Comunidades, asistieron el delegado provincial de Industria y Trabajo, Ángel Álvaro, y el secretario de la Delegación de Agricultura, Luis de Arce. Por parte de la Administración Central, el director provincial de Trabajo, José Antonio Olivares y la directora provincial del INEM, Carmen Serna.

Los empresarios estuvieron representados por el presidente de la FAEC, Agustín de León, mientras los sindicatos tuvieron representación, por CC.OO., Ladislao Crespo y por UGT, Antonio Alarcón. Nieves Mercadillo Molina actuó como secretario.

## Caja Madrid premia el lado humano en su certamen de fotografía

*La exposición que recoge las mejores obras se inauguró en Tarancón*

**El Correo.** El pasado 8 de octubre se falló el I Certamen Nacional de Fotografía de Caja Madrid, al que concurrieron 134 artistas. Los ganadores han sido Rafael Trobat Bernier (Primer Premio), Matías Costa (Segundo Premio) y las menciones de honor para Jorge Bayo Lón, Francisco Llop Valero y Luis Vioque.

Y el 16 de noviembre, la Obra Social de Caja Madrid en colaboración con el Ayuntamiento de Tarancón y la Diputación de Cuenca inauguraron en la Sala Parada de Tarancón la exposición de las mejores obras. La muestra estará abierta al público hasta el día 5 de diciembre.

Caja Madrid intensifica sus actividades de apoyo a la fotografía, la promoción de los jóvenes fotógrafos y la difusión, conocimiento y valoración de este arte. En este sentido, continuando la labor iniciada en años anteriores, la

entidad madrileña prepara una amplia oferta de actividades relacionadas con el mundo de la imagen. Certámenes, muestras, exposiciones, conferencias, publicaciones monográficas, se repartirán a lo largo de 1998 por la mayoría de las comunidades españolas.

En junio se presentó en la sede de Caja Madrid la fotografía de Humberto Rivas dentro del recorrido fotográfico de Photo España'98. También ha continuado la edición de la Biblioteca Fotógrafos Madrileños Siglo XX con la presentación del libro de Gerardo Vielba, Juan Dolcet, Daniegl Canogar, Ouka Lele, Manuel Sonseca, Javier Campano y Juan Manuel Castro Prieto. La próxima serie la protagonizarán los fotógrafos Luis Pérez Mínguez, Julio Álvarez Yagüe, Javier Vallhonrat, Pilar Pequeño y Luis Asín.

